



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mantes-la-Ville – le 4 octobre 2022

Une carrosserie Five Star récompensée lors des Trophées de l'Environnement

- L'intégralité des déchets automobiles générés par Pluchon Automobiles sont collectés, puis traités
- Une réelle préoccupation environnementale, avec des pratiques durables instaurées en interne

La 10^e édition des Trophées de l'Environnement, organisée le 8 septembre dernier par Autoéco, spécialiste depuis 20 ans de la traçabilité du recyclage automobile, a récompensé les acteurs de la filière automobile les plus méritants en matière de gestion de leurs déchets automobiles. Parmi les 11 catégories représentées, celle de l'Après-vente Multimarques a distingué la carrosserie Five Star de Pluchon Automobiles, en région nantaise.



Une démarche environnementale volontariste

Ludovic Jamet, repreneur en 2015 de Pluchons Automobiles, est aujourd'hui à la tête de deux sites regroupant 42 salariés, dont la carrosserie Five Star située à Saint-Lumine-de-Clisson. Celle-ci est constituée de 9 carrossiers, dont un apprenti Compagnon du devoir et un chef d'atelier, tous régulièrement formés au tri des déchets automobiles par Chimirec, en charge de la collecte.

Ainsi, alors que les Trophées de l'Environnement exigent la collecte d'au-moins 5 déchets dangereux et 3 déchets non-dangereux, Pluchon Automobiles va au-delà des exigences du label, mais aussi de celles de la réglementation. « 100 % de nos déchets sont pris en charge par des organismes agréés en vue de leur traitement », explique Ludovic Jamet. « Nous avons acquis nos propres machines de conditionnement de balles de plastique et de carton, les pièces métalliques

et les batteries sont recyclées par des entreprises certifiées, de même que les pots de peinture et de vernis. Au final, aucun déchet issu de nos activités n'est pas tracé ».

L'optimisation dans les détails et des investissements à venir

L'engagement de Pluchon Automobiles pour des pratiques environnementales durables se concrétise jusque dans les moindres aspects de l'organisation de l'entreprise. Parmi ceux-ci, l'équipement des deux sites en éclairages à LED, pour un budget total de 30 000 Euros, mais aussi le remplacement des rouleaux de papier en atelier par des chiffons réutilisables, ou même des gobelets en carton, sur lesquels les employés doivent écrire leur nom afin qu'ils gardent le même tout au long de la journée. A l'avenir, les deux sites de l'entreprise devraient par ailleurs se voir dotés d'un parc de panneaux solaires sur le toit des bâtiments.

Au final, autant de détails qui permettent à l'entreprise de s'illustrer en étant la première PME à rejoindre le collectif Génération Responsable, regroupant plus de 37 000 points de vente engagés en faveur d'un commerce plus responsable. De même, en 2021, les pratiques RSE de Pluchon Automobiles ont été saluées par l'agglomération nantaise qui lui a attribué le label « Entreprise accueillante ».

*« Nous souhaitons soutenir les membres de notre réseau engagés dans des démarches environnementales durables », souligne **Catherine Duyck, Responsable Marketing et Services Five Star**. « De même, Five Star se doit d'inciter les carrossiers à mobiliser et fédérer leurs collaborateurs autour de valeurs positives, nous sommes convaincus que c'est le meilleur moyen de valoriser leur profession. Ils sont les ambassadeurs du réseau auprès du public, nous sommes particulièrement heureux de les voir mettre en œuvre des pratiques RSE vertueuses à l'échelle locale, puisqu'ils reflètent ainsi toute l'attention de Five Star pour ses partenaires. »*

À propos du GIE Five Star – Créé en 1992 et basé à Mantes la Ville, Five Star est le réseau européen de carrossiers professionnels de la marque de peinture Cromax du groupe Axalta Coating Systems. Composé de plus de 1 000 membres (dont 550 en France), il sert à augmenter leur visibilité auprès des acteurs principaux de l'industrie, et à les aider à toucher de nouveaux clients (professionnels et particuliers) en fournissant des réparations de la plus grande qualité, avec un service client inégalé. Five Star soutient ses adhérents, qui doivent répondre à des critères rigoureux, en encourageant l'excellence du travail et l'échange des meilleures pratiques nationales et internationales. Le réseau Five Star travaille en étroite collaboration avec des assureurs, courtiers, loueurs et flottes de véhicules.

